
All’attenzione del Sindaco di Asti
INTERROGAZIONE ZONA A CORONA IN PIAZZA CASTIGLIANO
Premesso che:

● Dal 31 luglio Piazza Castigliano diventerà a corona, così è stata annunciata.
● Che gli abitanti della zona si sono lamentati dell’assenza di parcheggi in zona

con l’istituzione della zona a Corona
● Che su tale parcheggio, parcheggiano diversi lavoratori delle scuole, uffici che

insistono nel quadrilatero tra Via Carducci, Via Giobert e Corso Alfieri
● Che tale Piazza serve per molti lavoratori di uffici, che quindi parcheggiano

per più ore
● Che son del tutto insufficienti i parcheggi in zona ovest

Si domanda:
● La revoca del diritto di usufruire di abbonamenti per i residenti comporterà

notevoli disagi. Quali sono le misure alternative proposte dalla Giunta per
garantire a tali cittadini un accesso adeguato al parcheggio?

● La scomparsa di uno dei parcheggi nella zona Ovest avrà impatti significativi
sui residenti e i lavoratori provenienti da questa direzione. Come intende la
Giunta compensare la mancanza di posti auto e quali strategie ha previsto per
favorire la mobilità di coloro che arrivano da fuori città?

● Come è stata effettuata la consultazione con i cittadini riguardo a queste
modifiche al sistema di parcheggi?

● Piazza Castigliano ospita principalmente lavoratori, insegnanti delle scuole
vicine e uffici che non risiedono nel centro storico, i quali necessitano di
posteggi a lunga sosta. In che modo la Giunta intende fornire soluzioni
adeguate per soddisfare le esigenze di queste categoria

● Poiché nella zona non sono presenti attività commerciali che giustifichino una
zona a corona, quali sono le motivazioni specifiche che hanno portato la
Giunta a compiere tale scelta?

● Considerando che la maggior parte delle abitazioni non dispone di garage o
posti auto, come pensa la Giunta di agevolare il parcheggio per i residenti che
non hanno alternative di mobilità?

● Molte persone lavoranti nella zona posteggiano in Piazza Castigliano poiché
non vi sono alternative valide a una mobilità pubblica collettiva. Quali misure
concrete intende adottare la Giunta per migliorare l'offerta di trasporto
pubblico nella zona?

● In quanto alla pianificazione economica, il Comune conta di incassare insieme
ad ASP maggiori tariffe dal parcheggio a corona rispetto alla situazione
attuale

● L’amministrazione intende tornare indietro rispetto alla decisione presa su
Piazza Castigliano?

Infine, desideriamo sottolineare l'importanza dell'ascolto attivo della cittadinanza
prima di prendere decisioni di così grande impatto.
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